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平成２６年度第８回常滑市教育委員会定例会会議録（概要） 

 

開  催  日 平成２６年１１月２０日(木) 

開 催 場 所 常滑市役所４階第３会議室 

時     間 開会時間  午後１時３０分 

閉会時間  午後２時５０分 

出 席 委 員    委 員 長 渡 邉 十三香   委   員 渡 辺 慶太郎 

委   員 久 田 孝 寛   委   員 権 田 泰 一 

教 育 長 加 藤 宣 和 

出席した職員 教育部長  榊 原 直 樹   学校教育課長 澤 田 勝 則 

学校教育課付課長 榊 原 寛 二   生涯学習スポーツ課長 竹 内 龍 夫 

学校給食共同調理場長 杉 江  勝 

傍  聴  者 なし 

事 務 局 学校教育課課長補佐 伊藤真由美    学校教育課主事 竹内裕紀 

議     案 

 

（１）平成２７年度学校の儀式等について  

（２）常滑市教育委員会点検及び評価報告書について 

報 告 事 項 （１）平成２７年常滑市成人式について 

（２）第４９回常滑市文化財防火訓練について 

その他（諸報告） 行事連絡（１１月～１月） 

 

発言者 発言の要旨 

委員長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

平成２６年度第８回教育委員会定例会を開催する。 

平成２６年度第７回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り

承認された。 

会議録署名委員に権田委員を指名した。 

 

本日の定例会は、２つの議案と２つの報告を予定しておりま

す。 

それでは、委員長・教育長の報告事項につきまして、前回の定

例会、１０月２２日以降の主なもののみ、その概略を報告させて

いただきます。委員長、教育長の報告事項をご覧ください。 

１０月２２日には、教育委員会定例会に引き続いて市教員組合

教育懇談会を開催いたしました。ご出席いただきありがとうござ

いました。 

１０月２３日には、大野小学校、１０月２９日には、西浦南小

学校、また、１１月６日には、鬼崎中学校の学校訪問を行いまし

た。これで、本年度の学校訪問をすべて終了することができまし

た。温かい雰囲気の中で児童生徒が真剣に授業に取り組む姿を見
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ることができました。詳細につきましては、後日、学校訪問のま 

発言者 発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

とめとして出させていただきます。 

１０月３１日には、文教厚生委員が鬼崎中学校の学校訪問を行

い、スクールカウンセラーの取り組みと通常の授業の様子を見て

いただきました。なお、過ぎてしまいましたが、１０月９日にも、

大野小学校を学校訪問され、この時には、特別支援学級や通級指

導などの特別支援教育の取り組みとＡＬＴの入った外国語活動

の授業の様子を見ていただきました。 

１１月２日には、常滑市の表彰式が行われました。委員長にご

出席をいただきました。ありがとうございます。 

１１月８日・９日には、ひるがの高原へ、下村まなみさんのご

家族、お母さんの同年の方々、教育委員ご夫妻、当時の校長先生、

市内を中心とした学校職員や市役所の職員等が延べ１０８名参

加し、捜索活動を行いました。今年は、キャンプ場の東の草むら

を中心に行いました。参加をいただいた方々には感謝しておりま

す。ありがとうございます。現地では、キャンプ場の中にも入ら

せていただき、行方不明になった当時のことが参加者に説明され

ました。参加者からは、なぜ、こんなところで行方不明になった

のか全くわからないという声が多く聞かれました。私は、ボラン

ティアとして参加していただいた学校職員の皆さんに「教育活動

を計画する際には、子どもの安全安心には、最善の注意を払うこ

との必要性を再認識する。」この捜索活動をその機会にしてほし

いと考えています。また、両日とも郡上警察の方々も１２名ずつ

ご参加をいただきました。高鷲事務所の方にも来ていただきまし

た。 

１１月１２日に、常滑市教員組合執行委員長より、机上に写し

をお配りしてあります「民主的な職場体制の確立に関する申し入

れ書」をいただきました。人事異動の部分については、先回の時

にお配りをいたしました。知多地方教育事務協議会の人事異動方

針に基づき人事異動をすれば、申し入れのような人事異動案にな

ると思っておりますので、申し入れに沿うように努力する旨をお

答えしました。 

１１月１３日には、愛知県社会教育委員連絡協議会東尾張支部

研修会が、「『生きがい・ふれあい・学びあい』で育む地域づく

り・人づくり」をテーマに半田市福祉文化会館で開催されました。

常滑市と豊明市がそれぞれの市での取り組みを発表しました。本

市は、社会教育委員の佐藤委員さんが、「協働による公民館事業
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発言者 

の活性化」と言うテーマで、中央公民館における社会教育委員有

志による「まなび工房 まなとこ」の活動について発表されまし

た。 

発言者の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

学校教育課付課長 

委員長 

 

学校教育課付課長 

 

 

委員長 

委員全員 

委員長 

 

委員長 

 

学校教育課長 

学校給食共同調理場長  

生涯学習スポーツ課長 

委員長 

委員３ 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

１１月１８日には、常滑市ＰＴＡ連絡協議会及び常滑市いじ

め・不登校対策委員会主催で「常滑市教育講演会」が市民交流セ

ンターで開催されました。講師には、有限会社ノモ・ソリューシ

ョンの笹岡郁子氏が「いじめ・キレる子どもの目線」～大人が見

落とす１０代のＳＯＳ」という演題で、自分の体験談やそれぞれ

の事件の裏事情等を交えてお話されました。迫力あり、笑いあり

のお話に、参加をされたＰＴＡや先生方には大変好評でした。 

以上、ご報告とさせていただきます。 

 

議案第１号、平成２７年度学校の儀式等について説明をお願し

ます。 

資料に基づき説明。 

中学校の卒業式の日程が尐しずつ早くなっている気がします

が。 

もう一度確認をいたしますが、高校入試の日程変更の関係が

あると思います。また来年度は、土日が５・６日になることも、

卒業式が４日に早まることと関係あると思います。 

議案第１号については原案のとおりでよろしいか。 

 異議なし。 

議案第１号は、承認する。 

 

議案第２号 常滑市教育委員会点検及び評価報告書について

説明をお願します。 

資料に基づき説明。 

資料に基づき説明。 

資料に基づき説明。 

ご意見ご質問ありますか。 

色々な行事の点検と評価が報告されていますが、どうして報

告が１１月なのでしょうか。３月末に終わった事業であり、１

０月に入って、現地調査をし、１１月に発刊というのは、時期

がずれ過ぎている気がしますが。 

はい。確かに遅すぎると思っております。今年は、日程の調

整がつかず、現地視察を行った後に、作成という日程になった

ため、遅れてしまい申し訳ございませんでした。来年度につい
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発言者 発言の要旨 

 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

委員１ 

 

学校教育課長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員２ 

 

 

  

 

委員１ 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

委員全員 

委員長 

 

委員長 

 

ては、もっと早い時期に実施して、評価を行っていきたいと思

っています。 

今後も、外部評価員さんの現地視察の予定はされているのです 

か。 

はい。予定しております。昨年始まった事業を、翌年視察して

いただく形で考えております。 

５ページの中程（４）中学校活動サポーター事業ですが、どの

ような方がされているのですか。 

教職員の OBの方などです。 

中学校活動サポーター事業は新規となっていますが、２４年

度までは、「心の教育相談員」という形で学校に入っていまし

た。「心の教育相談員」はもともと相談室等で、不登校の子ども

が来て、面倒を見たり、悩みを聞いたりしていました。最近で

は、別室登校がある学校と、ない学校があるため「心の教育相

談員」と付けた場合には、今までと同じ様な雇用になってしま

うため、名称を「中学校活動サポーター」に変更し、できるだ

けその学校に合った人物も選ばせていただく形で進めておりま

す。 

感想程度でよろしいでしょうか。報告書を読ませていただき、

１学校教育の中で、１番目が「いのちを尊び」２番目が「基礎的・

基本的」といういわゆる知育になっていますが、知育が最初の項

目に来るのではなく、心の面の事が最初に来ているのは、非常に

良いことだと思い読ませていただきました。 

２ページ（５）通学路安全推進事業で、対象学校が常滑東小学校

と常滑西小学校に限られていますが、これは通学区域見直しとい 

う大きな通学環境の変化があったため当然だとは思います。今、

新しい住宅地や道路ができてきて、他に大きな変化にさらされ

ている学校の対処はどうするのですか。 

市内４地区に分け、２５年度は常滑地区、２６年度今年は青海

地区、２７年度は鬼崎地区、２８年度は南陵地区と順番に実施し

ていく予定です。 

議案第２号については原案のとおりでよろしいか。 

異議なし。 

議案第２号は、承認する。 

 

報告第１号、平成２７年常滑市成人式について説明をお願いし

ます。 

＜会議録＞ 
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発言者 発言の要旨 

生涯学習スポーツ課長 

委員長 

 

生涯学習スポーツ課長 

 

委員長 

学校教育課長 

委員長 

 

 

資料に基づき説明。 

報告第２号、第４９回常滑市文化財防火訓練について説明をお

願いします。 

資料に基づき説明。 

 

行事連絡について報告をお願いします。 

資料に基づき報告。 

他になければ、これをもって平成２６年度第８回教育委員会定

例会を閉会します。 

 

 


